

## Ngounié/Département de la Louetsi-Wano/Lébamba/Développement local Quand la ville se dote d'un salon de coiffure ultramoderne

IMM

Lébamba/Gabon

SUFFISAMMENT équipé, spacieux et propre, le salon de coiffure "Big Boss coiffure" vient illuminer la commune de Lébamba. Avec des fauteuils adaptés à l'exercice de l'activité, des stérilisateurs, tondeuses et des lames, ce nouvel espace de beauté est aménagé pour recevoir les clients dont des hautes personnalités. Traitements de cheveux et du visage, massage du corps avec des fauteuils spécialisés sont, entre autres, services proposés. Cette belle initiative est l'œuvre d'un compatriote, Alain Didier Bouka qui souhaite valoriser le métier de coiffeur et rendre sa beauté à tout le monde.

« Plusieurs personnes disent que Lébamba est un bled. Or, j'estime qu'il est le centre de la la Ngounié, le carrefour et la ville dans cette région du pays, la plus visitée par les touristes. Ainsi, j'ai pensé à mettre en œuvre ce projet pour répondre aux questions non seulement de beauté, mais aussi de propreté, d'hygiène et de bien-



Alain Didier Bouka, le promoteur du nouveau salon de coiffure.



À l'intérieur, les clients sont bien accueillis.

être pour tous», a-t-il expliqué.

Depuis sa mise en service, de nombreux clients s'y bousculent déjà, chacun voulant être le plus coquet, d'autant plus que les prix sont à la portée de toutes les bourses (de 500 à 2 000 francs CFA selon le type de coiffure).

Pour Alain Didier Bouka, hormis tout le design mis en place pour des raisons de marketing, ce salon de coiffure est avant tout une entreprise pour générer l'emploi et un centre de formation pour les jeunes amoureux de ce métier. Car, précise-t-il, sa vision, à



terme, est de contribuer à la résorption du chômage des jeunes à Lébamba, et de créer des opportunités d'autonomisation par la suite.

Déjà, apprend-on, plusieurs jeunes de la localité ont manifesté leur intention de se former à cette activité.

Une vue de l'entrée du salon "Big Boss" à Lébamba

## Nyanga/Département de Mongo/Canton Doucki/Œuvre de bienfaisance

### Un groupe électrogène pour le regroupement des villages Bayadi

EL

Libreville/Gabon

*C'est une dotation de Guy Ngondjo Ifounga, fils de la contrée, par ailleurs cadre du Parti démocratique gabonais.*

LES populations du regroupement des villages Bayadi, dans le deuxième canton du département de Mongo (Moulengui-Binza), étaient récemment en fête, à l'occasion de la réception du groupe électrogène offert par Guy Ngondjo Ifounga, membre du Parti démocratique gabonais (PDG) et fils de la contrée. Ce groupe dont la valeur est estimée à plusieurs millions de FCFA, a été remis aux bénéficiaires en présence des notables, des auxiliaires de commandement et du préfet du département, Jérôme Mikolo. Le bienfaiteur a demandé à ses concitoyens d'en faire bon usage, parce que l'acquisition de ce matériel devient difficile, en cette période de crise économique.

Par ailleurs, Guy Ngondjo Ifounga a saisi l'occasion pour présenter officiellement Chrissanthe Mabiata, candidat investi par le PDG au siège unique du département de Mongo pour les législatives du 6 octobre



Ici, Guy Ngondjo Ifounga s'adressant aux populations après avoir présenté Chrissanthe Mabiata.



Une vue du groupe électrogène offert au regroupement des villages Bayadi.



Une vue des officiels...



...et des populations.

prochain. Pour ce faire M. Ngondjo Ifounga a invité la base militante pédégiste à

rester mobilisée, afin d'encadrer et d'accompagner leur camarade lors des causeries

ou des meetings. En réponse, les responsables des structures de base du

PDG, tout en se disant respectueux des orientations et de recommandations du

parti, ont regretté que la base n'ait plus été associée au choix des candidats.